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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bemühungen des Senats im Zusammenhang mit der Anbahnung eines Bildungs-
staatsvertrages zur Deckung des Lehrkräftebedarfs 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche nachweislichen Anstrengungen hat der Senat bisher unternommen, um gemäß 
des mit breiter Mehrheit im Februar 2023 beschlossenen Antrags (Drs. 20/1789) im Kreise 
der Kultusministerkonferenz einen Bildungsstaatsvertrag zur Bekämpfung des Lehrkräf-
temangel auszuhandeln? 
 

Welche Ergebnisse kann der Senat der Bremischen Bürgerschaft in diesem Zu-
sammenhang heute vermelden und wie bewertet er diese angesichts der enormen 
Schwierigkeiten bei der Deckung des Lehrkräftebedarfs an Bremer Schulen? 
 
Welche weiteren Schritte gedenkt der Senat im Zuge der Umsetzung des besagten 
Antrags wann zu unternehmen und aus welchen anderen Bundesländern erfährt 
er bei der Realisierung eines solchen Staatsvertrages konkrete Unterstützung? 

 
 

Yvonne Averwerser, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


